



Was tut sich beim Kneipp-Verein?

Liebe Kneippfreunde,

wer sich rechtzeitig angemeldet hat, ist bereits am 1. September mit dem Wiesheu-Bus unterwegs zum **Nepaltempel** nach Wiesent a.d. Donau.

Weitere Veranstaltungen im September:

- Am **Donnerstag, 04. September** (erster Donnerstag im Monat) **treffen wir uns um 16:00 h** zur **Kneippkur auf der Roseninsel**.
- Am Mittwoch und Donnerstag, den **17. und 18. September** steht „**Almrausch u. Hüttengaudi**“ auf dem Programm. Wir fahren mit Bahn und Bus zum Wallberg und übernachten in der Alpenvereinshütte. Die Anmeldung bei Ilse Obermair ☎ 08161-7506 ist **unbedingt** erforderlich. Es stehen nur noch wenige Schlafplätze zur Verfügung.
- Der **Familiennachmittag** mit Siglinde Herrmann findet im September ausnahmsweise am **vierten Donnerstag im Monat** (25.09.) **ab 14:00 h im Kneippgarten** statt. Näheres erfahren Sie von Siglinde Herrmann ☎ 08161-7362.
- Die **Montags-Wandergruppe** trifft sich wie immer **um 9:00 Uhr** beim Kriegerdenkmal in der Oberen Hauptstraße. Bei Fragen Ludwig Holzer anrufen ☎ 08161-85070.
- Die **Nordic Walking-Gruppe** trifft sich jeden **Freitag um 16:00 Uhr** am Biergarten-Parkplatz Plantage. Bei Fragen Otto Gmeiner ☎ 08161-13573 anrufen.

Gäste sind immer herzlich willkommen.

**Im „Kneippgarten“ sind die Betriebsferien zu Ende.
Ab 02. September sind die Sauna und das Therapiezentrum wieder zu
den bekannten Öffnungszeiten voll einsatzfähig.**

Aufgeht`s!

Tun Sie etwas für Ihr Wohlbefinden. Nehmen Sie Ihre Familie, Freunde, Bekannte mit und beteiligen Sie sich an den Unternehmungen, die der Kneipp-Verein anbietet.

Es grüßt Sie Alle recht herzlich

Oskar Thiele

Beilage Sept.-Heft 2014